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DÉPARTEMENT DE L’ESSONNE               CANTON DE DOURDAN 
 
 

COMMUNE DE ROINVILLE 
PROCÈS VERBAL DES DÉLIBÉRATIONS 

DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU 3 AVRIL 2025 

 
 
 

Nombre de conseillers en exercice : 15 
Présents : 9 
Votants : 13 
 
L’an deux mil vingt-cinq, le 3 avril à 20h00 
 
Le conseil municipal de la commune de ROINVILLE, réuni en session ordinaire, à la Grange de 
Malassis, après convocation légale, sous la présidence de Monsieur Guillaume BELLINELLI, maire 
de la commune, 
 
Date de convocation : 28 mars 2025, 
Date de transmission des documents budgétaires : 21 mars 2025, 
 
Étaient présents : Guillaume BELLINELLI, Anne BELLINELLI, Marie-Françoise BRIS, Hervé 
FLEMAL, Paul FUGAZZA, Nathalie LAPINA, Joseline PINTO, Estelle PRUVOST, Jean-Yves 
SANCHEZ, Sylviane SOREL 
 
Étaient absents excusés : Hugo BARILLER (pouvoir à Joseline PINTO), Jonathan BENOUDNINE 
(pouvoir à Anne BELLINELLI), Éric DAUVILLIERS (pouvoir à Paul FUGAZZA), Lise DUHAY (pouvoir 
à Jean-Yves SANCHEZ) 
Caroline SABATIER 

 
Il a été procédé selon l’article L.2121-15 du code général des collectivités territoriales à l’élection 
d’un secrétaire au sein du conseil municipal. Paul FUGAZZA, ayant obtenu la majorité des suffrages, 
remplit ces fonctions.  

 
ORDRE DU JOUR : 
 
- Commune : Approbation du compte de gestion 2024 
- Commune : Approbation du compte administratif 2024 
- Commune : Affectation des résultats 2024 
- Commune : Vote des taux des taxes locales pour l’exercice 2025 
- Commune : Provision pour dépréciation des créances douteuses de plus de deux ans 
- Commune : Vote des subventions allouées pour l’exercice 2025 
- Commune : Budget prévisionnel 2025 
- Transport : Approbation du compte de gestion 2024 
- Transport : Approbation du compte administratif 2024 
- Transport : Affectation des résultats 2024 
- Transport : Budget prévisionnel 2025 
- Questions diverses 

 
Le quorum étant atteint, Monsieur le Maire ouvre la séance à 20h00. 

 
Monsieur le Maire demande si le procès-verbal du 27 mars 2025 appelle des remarques. Marie-
Françoise BRIS souligne qu’elle ne souhaite pas voir figurer la dernière phrase de ce compte-rendu 
qui porte un jugement sur l’auteur de la dernière question diverse. M. Le maire, qui a effectué cette 
correction, accepte volontiers de retirer cette mention dans un soucis de neutralité.  
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Sous-réserve de cette correction, le procès-verbal de la précédente séance est approuvé à 
l’unanimité. 
Monsieur le Maire présente à nouveau la demande de subvention faite à la région pour un montant 
de 19 826,40€ pour le financement du projet de vidéoprotection. 

Ce Conseil Municipal examinera la gestion financière communale de l’année 2024 et présentera le 
budget 2025. Monsieur le Maire présente l’évolution sur cette période en affirmant deux principes 
de travail : 

1 – Maîtriser les coûts de fonctionnement pour dégager des excédents 

2 – Viser la stabilité fiscale et maintenir les taux d’imposition 

3 – Ramener la dette communale à son taux le plus bas en achevant le remboursement des 
emprunts en cours. 

 
En préambule du vote des délibérations, une présentation est faite du réalisé, des projets et du 
budget primitif.  
 
Hervé FLEMAL indique qu’il ne comprend pas le montant total des subventions sollicitées et 
souhaite des explications. 
Monsieur le Maire indique que les explications seront données au fur et à mesure du conseil. 
Avant que le budget ne soit présenté, Monsieur le Maire, précise qu’il a été élaboré en commission 
finances. Ce à quoi Sylviane SOREL répond qu’elle n’est présente que depuis une réunion (le Maire 
répond 2) et que l’on ne peut pas vraiment considérer qu’elle ait travaillé totalement sur les budgets.  
 
Monsieur le Maire présente les travaux actuels réalisés en 2024 : 
* pour la modernisation de la commune : 
- éclairage public à Leds 
- achat de matériel pour les services techniques 
- modernisation des toilettes de l’école 
- éclairage des terrains de tennis 
- défibrillateurs 
* pour dynamiser la commune : 
- opération patrimoniale : rénovation du lavoir de Mesnil-Grand 
- organisation de fêtes communales 
- terrains de boules 
 
Il poursuit avec les économies : 
- baisse des charges à caractère général, 
- renégociation de contrats (en particulier téléphoniques) 
- charges de personnels (non remplacement d’un personnel parti à la retraite) 
- renégociation des contrats d’assurance (à venir). 
 
Pour rappel, Monsieur le Maire présente les dépenses d’investissement depuis 2022 : l’achat du 
tracteur, les toilettes de l’école, la mise en conformité de l’électricité des bâtiments municipaux. 
 
Monsieur le Maire indique le désendettement de la commune. Sylviane SOREL précise que la dette 
dont il est question est un remboursement d’emprunt correspondant aux travaux importants réalisés 
dans la commune (école, grange de malassis). Il ne s’agit pas d’une situation de surendettement, 
mais bien d’une opération à long terme. 
 
Monsieur le Maire indique une renégociation de prêt, ce à quoi Sylviane SOREL répond que c’est 
ce qui a été fait une première fois sous la mandature précédente. Monsieur le Maire convient que 
l’emprunt pour la grange malassis était financièrement une opportunité car avec des taux très faibles. 
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Pour le vote des taxes communales, Monsieur le Maire précise qu’il ne propose pas d’augmentation 
et présente les conséquences d’une augmentation du taux de l’impôt : 
 
1 % sur les taxes foncières produirait une recette de 6000 €environ 
1 % sur les propriétés non bâties représenterait un gain de 440 € environ 
Quant à la taxe d’habitation qui subsiste sur les résidences secondaires, ce serait l ‘équivalent de 
190 €. 
 
Actuellement, la commune n’a pas de gros chantier structurant comme ont pu l’être l’école et la 
Grange de Malassis (emprunt réalisé grâce à un taux bas).  
 
Les excédents de fonctionnement permettent de financer les investissements. Cela permet 
d’envisager dans l’avenir de nouveaux emprunts avec une meilleure capacité d’emprunt et donc une 
capacité d’investissement supérieure. 
 
Pour le budget 2025, il faut intégrer : 
* dans le fonctionnement : 
- l’embauche d’un nouveau personnel aux services techniques, 
- une baisse probable des coûts énergétiques liée au déploiement des LED, 
- la participation au groupement de commandes du CIG pour réduction des coûts de voirie, 
- le départ à la retraite non remplacé d’un personnel des services techniques en 2026 
* dans les investissements 
- Les structures souterraines des feux tricolores ne sont plus aux normes et les travaux de l’ordre 
de 12 000€ réalisés au cours des deux dernières années n’ont constitué que du rafistolage 
- La rénovation thermique de l’école et de la mairie en installant des pompes à chaleur en 
complément du chauffage au gaz pour un montant de 23 727€. 
 
Sylviane SOREL intervient en indiquant qu’une pompe à chaleur n’est bénéfique que sur des 
bâtiments parfaitement isolés. Monsieur le Maire précise que ce dernier investissement ne pourra 
être réalisé en sollicitant le Fonds Vert que dans la mesure où le gain thermique est atteint, donc 
avec une action d’isolation sur la mairie et l’école complémentaire. 
 
Hervé FLEMAL s’interroge et insiste sur la pertinence d’un changement simultané du chauffage et 
de la pompe à chaleur. Estelle PRUVOST rappelle que les menuiseries de la mairie ont été 
changées. 
 
Monsieur le Maire rappelle qu’il y a aussi la salle des professeurs qui est actuellement un véritable 
« courant d’air ». 
 
Sur les travaux 2025, Estelle PRUVOST rappelle qu’il reste 30 000€ de travaux à financer sur le 
chantier de l’éclairage dont la fin est prévue le 15 avril. Sylviane SOREL regrette que les candélabres 
selon le mode de pose utilisé n’aient pas tous la même efficacité, ce qui est contradictoire avec la 
sécurisation du village. 
 
Le coût global du déploiement des Leds est de 130 000€, les spots de l’église et du stade doivent 
être changés et un lampadaire doit encore être installé dans le virage de la rue des Vignes. 
 
A une question posée par Sylviane SOREL sur les subventions évoquées, Monsieur le Maire répond 
que toutes les subventions demandées pour 2025 ont été budgétées. Elle s’inquiète de leur 
attribution effective. Monsieur le Maire répond que dans ce cas, une décision modificative du budget 
serait soumise au vote du Conseil Municipal, et les travaux ne seront pas réalisés. 
 
Il présente également les coûts des projets de la réfection de la route de Plateau à La Forêt-le-Roi 
(environ 60 000€) et de la réfection des trottoirs de l’avenue du Général de Gaulle aux environs de 
120 000€. 

 
DÉLIBÉRATION 2025-06 
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APPROBATION DU COMPTE DE GESTION 2024 - BUDGET COMMUNAL 
 

Considérant que l’exécution des dépenses et recettes relatives à l’exercice 2024 a été réalisée par 
le Comptable Public de Dourdan et que le Compte de Gestion établi par ce dernier est conforme au 
Compte Administratif de la Commune, 

Considérant l’identité de valeur entre les écritures du Compte de Gestion du Comptable Public et du 
Compte Administratif du Maire, 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

APPROUVE le Compte de Gestion Budget Communal de l’année 2024 dont les écritures sont 
conformes au Compte Administratif pour le même exercice. 

Pour : 14         
Contre : 0        
Abstention : 0    

 
DÉLIBÉRATION 2025-07 

APPROBATION DU COMPTE ADMINISTRATIF 2024 
BUDGET COMMUNAL 

 
Le Maire, Guillaume BELLINELLI, s’étant retiré, 

Le Conseil Municipal, sous la présidence de Jean-Yves SANCHEZ, délibérant sur le Compte 
Administratif 2024 dressé par Monsieur Guillaume BELLINELLI, Maire de la Commune,  

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à 9 voix pour et 4 voix d’abstention, 

APPROUVE, à l’unanimité, le Compte Administratif Budget communal 2024 en concordance avec 
le Compte de Gestion 2024 arrêté comme suit : 
 

 
Pour : 9 
Contre : 0   
Abstention : 4          
 

DÉLIBÉRATION 2025-08 
AFFECTATION DES RESULTATS 2024 

BUDGET COMMUNAL 
 

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales et notamment les articles L 2311-5 R23-11, 
 
Considérant les besoins de financement de l’exercice 2025, 
 
Le Conseil Municipal, après avoir constaté l’excédent de fonctionnement résultat cumulé 2024 
s’élevant à 363 727.95 € et le déficit d’investissement résultat cumulé 2024 s’élevant à 276 540.35€,  
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

 
 
DÉPENSES 
 
RECETTES 
 
RÉSULTAT  
 

INVESTISSEMENT RÉALISÉ 
 

415 770.20 € 
 

361 036.59 € 
 

- 54 733.61 € 

FONCTIONNEMENT RÉALISÉ 
 

     1 099 466.56 € 
 

     1 293 869.14 € 
 

        194 402.58 € 
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AFFECTE ainsi qu’il suit les résultats de l’exercice 2024 : 
 

RESULTATS CUMULÉS 
2024 

 
Excédent fonctionnement 

363 727.95 € 
 

Déficit investissement 
276 540.35 € 

AFFECTATION BP 2025 
INVESTISSEMENT 

 
D 001 : 276 540.35€ 

 
     R 1068 : 206 108.60 € 

AFFECTATION BP 2025 
FONCTIONNEMENT 

 
R 002 : 157 619.35 € 

 
Pour : 14 
Contre : 0   
Abstention : 0   
 

DÉLIBÉRATION 2025-09 
VOTE DES TAXES COMMUNALES 

 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
 
DÉCIDE de maintenir en 2025 les taux des taxes communales de 2024, 
 
FIXE ainsi qu’il suit les taux d’imposition des taxes communales pour l’exercice 2025, 
 

  
TAUX 

COMMUNAL 
2025 

 

 
BASES 

PREVISIONNELLES 
2025 

 
PRODUITS 
ATTENDUS 

2025 
 

 
TAXE FONCIERE 

 
TAXE FONCIERE 

NON BATI 
 

TAXE 
D’HABITATION 

 
 

TOTAL 

 
30.16 % 

 
57.51 % 

 
 

11.50 % 

 
2 157 654  

 
    75 450  

 
 

260 575  

 
666 838 € 

 
  43 880 € 

 
 

20 723 € 
 
 
 

731 441 € 

 
Pour : 14 
Contre : 0     
Abstention :0 
 

DÉLIBÉRATION 2025-10 
MISE EN PLACE D'UNE PROVISION POUR DEPRECIATION DES CREANCES DOUTEUSES 

DE PLUS DE 2 ANS 
 
La commune de Roinville-sous-Dourdan s’est engagée depuis plusieurs années dans des 
démarches de fiabilisation de ses comptes et de ses processus financiers et comptables. Cela s’est 
traduit par plusieurs projets et notamment le passage à la nomenclature budgétaire et comptable 
M57 au 1er janvier 2022. 
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Depuis l’exercice 2023, il a été décidé de constituer une provision pour créances douteuses à 
hauteur de 17 % des restes à recouvrer supérieurs à 2 ans constatés au 31 décembre de l’année 
budgétaire.  
Chaque fin d’année, les comptes seront mouvementés de la manière suivante : 
- si la provision nécessite d’être complétée : par le débit du compte 681 par opération d’ordre mixte 
et par le crédit des comptes 4961 et/ou 4911 ; 
- si la provision nécessite d’être reprise lorsque la dépréciation est devenue, en tout ou partie, sans 
objet ou se révèle supérieure à la valeur probable de non recouvrement des créances : par le crédit 
du compte 781 par opération d’ordre mixte et par le débit des comptes 4961 et/ou 4911 ; 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
 
APPROUVE la reconduction de l’inscription pour créances douteuses d’un montant de 180 €. La 
somme sera inscrite au budget 2025. 
 
Pour : 14 
Contre : 0   
Abstention : 0 
 
Nathalie LAPINA présente la délibération consacrée aux dotations aux associations : 
 
Pour les associations, la contribution forfaitaire au fonctionnement est de 200€, et le reste de la 
somme correspond aux projets présentés. 
 L’Académie des Sources est Aidée à hauteur de 1080€ pour l’aide aux cours des moins de 
25 ans, et désormais la fête de la Musique est gérée et financée directement par la Commune, 
 L’ASL reçoit 12 euros par adhérent de Roinville qui assure ainsi une participation équivalente 
à celle de Sermaise 
 LACE reçoit 650€ pour du matériel pour financer du matériel destiné à la fête de l’école 
 Les Bottes de Sept Lieues reçoivent 900€ tout particulièrement pour l’organisation de la 
Rando Gourmande, 
 Les Capteurs d’Image reçoivent 860€ pour complément de matériel et organisation du 
concours photo, 
 La société de chasse reçoit 800€ dont une partie sert à organiser le repas rituel de chasse 
aux Roinvillois, 
 Le Foot Club Roinville Sermaise reçoit 2000€ 
 Le moto club organise un voyage en Amérique et est subventionné à hauteur de 1000€ 
 Les nageurs du Dourdannais reçoivent 500€ 
 Le Collège Emile Auvray est subventionné à hauteur de 20 euros par élève inscrit à un 
voyage (Espagne et Auvergne) soit 440€ 
 Le tennis Club reçoit 850€ qui incluent le coût des stages de vacances pour les jeunes. 
Toutes les associations n’ont pas fait de demande cette année et sont néanmoins utilisatrices des 
équipements collectifs (salles en particulier). L’association DemonFest qui a reçu 200€ en 2024 a 
disparu. 
Un total de 9 518€ pour les associations est prévu pour aider les associations. 
 
Sylviane SOREL intervient pour indiquer sa satisfaction qu’il n’y a plus DemonFest et demande ce 
qui a été réalisé par ses soins. Ce à quoi Nathalie LAPINA répond que rien n’a été proposé. Jean-
Yves SANCHEZ intervient car il ne se souvient pas de cette association. 
 
Sylviane SOREL intervient sur la subvention du tennis qui comprend le ScolaTennis. Elle indique 
que ce dernier n’est pas une subvention et était rémunéré directement par la mairie et que lors de 
la demande de la FFT aux divers clubs de récupérer le ScolaTennis cela était un soulagement pour 
les services administratifs de la mairie. Monsieur le Maire indique que seul un semestre a été 
budgété car seul un devis a été présenté. 
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DÉLIBÉRATION 2025-11 
SUBVENTIONS 2025 

 
VU le Code Général des Collectivités Territoriales,  
VU l’article 97 de la Loi Délibération82-213 du 2 mars 1982 modifiée relative aux droits et liberté 
des communes, des départements et des régions,  
VU les propositions validées par la commission vie associative ci-dessous,  
 
Article 657363 : 
Centre Communal d’Action Sociale        7 000 € 
 
Article 65736221 : 
Régie Transports          5 000 € 
 
Seules les associations ayant fait une demande de subvention figurent dans la liste ci-dessous :  
 
Article 65748 : 

 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à 13 voix pour et 1 voix d’abstention, 
 
APPROUVE le montant des subventions attribuées au titre de l’exercice 2025, 
DIT que les crédites seront inscrits au budget primitif de la commune. 
 
Pour : 13 
Contre : 0 
Abstention : 1 
 

DÉLIBÉRATION 2025-12 
VOTE DU BUDGET PRIMITIF 2025 

BUDGET COMMUNAL 
 
VU le code général des collectivités territoriales,  
VU l’instruction budgétaire et comptable M57, 
VU l’avis de la commission des finances, 
CONSIDÉRANT la présentation du budget primitif 202, par chapitre, faite Monsieur le Maire pour 
un total par section comme suit : 
 
FONCTIONNEMENT 
- Dépenses : 1 433 650 € 
- Recettes   : 1 433 650 € 
 
 

Académie des sources 1 080        
Amicale Sports Loisirs Sermaise 480           
Les Amis de la Caisse des Ecoles 650           
Les Bottes de Sept Lieues 900           
Capteurs d’Images de Roinville 810           
Société de chasse 800           
Football Club Roinville/Sermaise 2 000        
Moto club Rock'n'road 1 000        
Les Nageurs du Dourdannais 500           
Collège Emile Auvray 440           
Tennis Club 858           

9 518        
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INVESTISSEMENT 
- Dépenses : 788 210 €  (BP 727 892.10 + RAR 60 317.85) 
- Recettes   : 788 210 €  (BP 657 460.90 + RAR 130 749.10) 
 
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
 
APPROUVE le budget primitif 2025, 
 
Pour : 14 
Contre : 0    
Abstention : 0    
 

DÉLIBÉRATION 2025-13 
APPROBATION DU COMPTE DE GESTION 2024 - BUDGET TRANSPORT 

 
Considérant que l’exécution des dépenses et des recettes relatives à l’exercice 2024 a été réalisée 
par le Comptable public et que le Compte de Gestion établi par ce dernier est conforme au Compte 
Administratif de la Commune, 

Considérant l’identité de valeur entre les écritures du Compte de Gestion du Comptable public et du 
compte administratif du Maire, 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
 
APPROUVE le Compte de Gestion de l’année 2024 du budget transport dont les écritures sont 
conformes au Compte Administratif pour le même exercice. 
 
Pour : 14        
Contre : 0         
Abstention : 0    
 

DÉLIBÉRATION 2025-14 
APPROBATION DU COMPTE ADMINISTRATIF 2024 

BUDGET TRANSPORT 
 

Le Maire, Guillaume BELLINELLI, s’étant retiré, 

Le Conseil Municipal, sous la présidence de Jean-Yves SANCHEZ, délibérant sur le Compte 
Administratif 2024 dressé par Monsieur Guillaume BELLINELLI, Maire,  

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

APPROUVE, le Compte Administratif Budget Transport 2024 en concordance avec le Compte de 
Gestion 2024 arrêté comme suit : 

 
 
DÉPENSES 
 
RECETTES 
 
RÉSULTAT  
 

INVESTISSEMENT RÉALISÉ 
 
                 0.00 € 
 
        10 026.89 € 
 
        10 026.89 € 

FONCTIONNEMENT RÉALISÉ 
 

 31 623.92 € 
 

 52 108.89 € 
 

 20 484.81 € 
   

 
Pour : 13 
Contre : 0     
Abstention : 0   
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Sylviane SOREL indique qu’il vaudrait mieux ne pas mettre les cartes transport des enfants dans ce 
budget mais plutôt dans le budget communal puisqu’il s’agit d’une aide aux Roinvillois. Elle demande 
aussi si le car scolaire va être vendu ce à quoi Monsieur le Maire répond non puisque la durée 
d’exploitation de notre car peut aller jusqu’à 15 ans en théorie et a priori. 
Hervé FLEMAL demande ce qui régit le passage d’exploitation d’un car scolaire de 15 ans à 10 ans. 
Monsieur le Maire répond que sur les réseaux secondaires les bus doivent avoir 10 ans, et indique 
aussi qu’IDFM ayant subventionné le car ils ont aussi leur mot à dire et un rendez-vous est fixé 
prochainement. La sécurisation des arrêts est prévue, et le circuit doit être revu à intervalles 
réguliers. Il souligne la problématique de desserte du hameau de Beauvais.  
 

DÉLIBÉRATION 2025-15 
AFFECTATION DES RESULTATS 2024 

BUDGET TRANSPORT 
 
Vu le Code Général des Collectivités Territoriales et notamment les articles L 2311-5 R23-11, 
 
Considérant les besoins de financement de l’exercice 2025, 
 
Le Conseil Municipal, après avoir constaté l’excédent de fonctionnement résultat cumulé 2024 
s’élevant à 20 484.81 € et l’excédent d’investissement résultat cumulé 2024 s’élevant à 10 026.89 
€, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 
 
AFFECTE ainsi qu’il suit les résultats de l’exercice 2024 : 
 

 
RESULTATS CUMULÉS 

2024 
 
Excédent fonctionnement 

20 484.81 € 
 

Excédent investissement 
10 026.89 € 

 
AFFECTATION BP 2025 

INVESTISSEMENT 
 
       R 1068 : 5 449.05 € 
 
 

D 001 :  5 449.05 € 

 
AFFECTATION BP 2025 

FONCTIONNEMENT 
 

R 002 : 25 933,86  
 

 
Pour : 14 
Contre : 0    
Abstention : 0        
 

DÉLIBÉRATION 2025-16 
VOTE DU BUDGET PRIMITIF 2025 

BUDGET TRANSPORT 
 

VU le Code général des collectivités territoriales,  
VU l’avis de la commission des finances, 
CONSIDÉRANT la présentation du budget primitif transport 2025, par chapitre, faite Monsieur le 
Maire pour un total par section comme suit :  
 
EXPLOITATION  
- Dépenses :  44 000 € 
- Recettes   :  44 000 € 
 
INVESTISSEMENT 
- Dépenses :    14 009.05 € 
- Recettes   :    14 009.05 € 
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Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

Pour : 14 
Contre : 0       
Abstention : 0  
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h50. 
 
Fait à Roinville, le 3 avril 2025, 
 
Le Maire,            Le Secrétaire 
Guillaume BELLINELLI       Paul FUGAZZA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


